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夏休みも終わり、今日から２学期。大きな事故や病気の連絡もなく、始業式を迎えることが
できたことをうれしく思います。現在、最も気になることが、新型コロナウイルス感染症の拡
大。７月に第７波となり、感染者数も過去最高を更新する日々が続きました。まだ安心できな
い状況が続いています。そのような中、休みを十分に楽しむことがままならない状況だったか
もしれません。夏休み中も陸上の練習、体育大会に向けての準備、応援団の練習、そして部活
動と様々な活動が行われました。２学期は充実の学期と言われます。２学期も様々な場面での
生徒の皆さんの活躍と成長を期待しています。引き続き感染拡大防止を第一に考え、感染予防
対策を徹底し、充実した学期になるよう一人一人が積極的に取り組んでほしいと思います。 

８月９日に八代市中学生議会が行われ、本校代表として生徒会長の草
尾航太郎君と議会部議長の横林寧々さんが参加しました。中学生議会は
将来の八代市を担う中学生が身近な問題から自分たちの暮らすまちを見
つめ直し、自分の夢や希望を提言することで市政への関心を高め、まち

づくりに進んで参画しようとする意欲を育む場
として開催されています。草尾君は「くまモン
ポート八代」に関する質問を３点行いました。
中村市長や関係課長から質問に対する丁寧な
答弁をいただきました。その後、横林さんが答弁に対する素晴らしい
感想を発表しました。八代市議会と同じように市議本会議場で、市長
や市執行部からの答弁を受けるなど、日頃できない経験ができたこと
は、夏休みの貴重な思い出になったことだと思います。 

７月２５、２６日に熊本県中体連総体水泳競技が行われ、本校からも１０名近くの選手が出
場しました。その中で３年松本彩來さんが100ｍ及び200ｍ平泳ぎで２位に、２年渕田凌誠君が
100ｍ及び200ｍ背泳ぎで３位に入賞しました。松本さんは８月５、６日に鹿児島市で行われた
九州中体連総体に出場しました。九州大会という大きな舞台に立てたことは素晴らしいことで
す。出場した皆さん、本当によく頑張りました。 

今年は本当に暑い夏でした。連日、猛暑
日に迫る暑さ、雨もほとんど降らない日が
続きました。そのような夏休み期間も二中
は元気にあふれていました。朝７時３０分
から９月１５日に行われる中体連陸上大会
に向けての練習が始まります。９時からは
１、２年生は部活動、３年生は体育大会に
向けて、応援練習、団幕作成、そして「よ
さこい極め隊」の活動。午後も部活動の練習や、学年によっては学習会等も行われました。夏

休み中も活気ある熱い二中でした。 
 

９月１０日（土）に体育大会を実施します。新型コロナウイルス感染拡大を受け、内容の変
更等が行われてきましたが、本年度も昨年同様半日の日程で行います。プログラムは12時半を
めどに終了し、生徒は昼食をとり、午後片付けと解団式を行います。観覧は昨年どおり１家族
２名までとします。応援テントは密を防ぐために設置しませんので、ご観覧される場合は新型
コロナウイルス感染予防対策と併せて暑さ対策等についてご留意いただきたいと思います。  
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本年４月、中学３年生を対象に実施されました全国学力・学習状況調査の結果集計が８月末
に公表されました。本校３年生の状況についてお知らせします。実施内容は教科に関する内容
（国語・数学・理科の問題）及び生徒質問紙調査でした。 
１ 教科に関する状況 

国語の平均正答率においては全国平均69.0％に対し、ほぼ同じ状況でした。「我が国の言
語文化に関する事項」については全国平均を若干上回っていましたが、「言葉の特徴や使い
方に関する事項」の領域は若干下回っていました。 
数学の平均正答率においては全国平均51.4％に対し、50％と若干下回っていました。「デ

ータの活用」の領域については全国平均を約２ポイント下回り、課題が見られました。 
理科の平均正答率においては全国平均49.3％に対し、49％とほぼ同程度でした。「エネル

ギー」「生命」を柱とする領域については全国平均を約２ポイント上回っていましたが、 
「地球」を柱とする領域については全国平均を約２ポイント下回り、課題が見られました。 
この結果を踏まえ、定着の低い内容については復習や補充学習等で定着を図っていくとと

もに、今後の授業の改善につなげていきます。 
２ 生徒質問紙調査の状況 
（１）全国平均と比較して５％以上高かった項目（「そう思う」「だいたいそう思う」の回答） 

朝食を毎日食べていますか。 

学校に行くのは楽しいと思いますか。 

１・２年生の時に受けた授業で、コンピュータなどのＩＣＴ機器を毎日使用していましたか。 

理科の勉強は好きですか。 

国語の問題では最後まで書こうと努力しましたか。 

数学の問題では最後まであきらめず書こうと努力しましたか。 

（２）全国平均よりも１０％以上低かった項目 

以上のような状況でした。これらの結果をしっかりと分析して、今後の教育活動を改善して
いきたいと考えております。 
★熊本県の平均及び県下全体の状況については、熊本県教育委員会ホームページで公表され
ておりますので参考にされてください。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

携帯電話・スマートフォンやコンピュータの使い方について、家の人と約束したことを守ってい
ますか。 
土曜日や日曜日など学校が休みの日に、普段、1日どれくらいの時間勉強していますか。 
（２時間以上の回答） 
自分の考えを発表する機会では考えが伝わるように、資料や文章、話の組み立てを工夫して発表
しましたか。 
理科の授業では、自分の予想をもとに観察や実験の計画を立てていますか。 
理科の授業で、観察や実験の結果をもとに考察していますか。 

理科の授業で、観察や実験の進め方が間違っていないかを振り返っていますか。 

   

令和４年度全国学力・学習状況調査結果より 

８月２１日、リサイクル運動として資源回
収を行いました。当日は明け方から雷雨で大
雨警報が出されるなど実施が心配されました
が、７時過ぎには雨も上がり、日差しもなくち
ょうどいい天気となりました。各地区の回収
場所で回収を行い、集められた資源物は学校
でとりまとめました。アルミ缶やビール瓶な
どたくさんの資源物が集められ、アルミ缶だ
けでも大型トラック１ 
台分になりました。ご 
協力いただいた地域の 
皆様、早朝よりお手伝 
いいただいた保護者の 
皆様、本当にありがと 
うございました。

 


